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Anfrage 

Herr Christoph Ihling 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Breitbandausbau 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Breitbandkoordinierung liegt im Verantwortungsbereich der Kommunen und Landkreise in 
Thüringen. Auch wenn nach dem Grundsatzbeschluss des Stadtrats der Breitbandausbau durch die 
Sportbad Eisenach GmbH (SEG) als eigentumsführende Gesellschaft zur Errichtung eines städtischen 
Glasfasernetzes beschlossen ist, bleibt die Koordination des Breitbandausbaus als kommunale 
Aufgabe nicht der SEG zugeordnet. 

In den letzten Monaten sind vermehrt Mitteilungen darüber ergangen, dass im Rahmen der 
Planungen, als auch im Rahmen der Ausführungen erhebliche Missstände bestehen, die dazu führen, 
dass sich die Bauausführung teils erheblich verzögert. Vor dem Hintergrund, dass die digitale 
Infrastruktur nicht nur für die Bildung von erheblicher Relevanz ist, sondern auch ein wesentliches 
Standortkriterium der Wirtschaftsförderung darstellt, sieht die CDU-Fraktion hier Aufklärungs- und 
Handlungsbedarf 

 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist der Sachstand zum Breitbandausbau derzeit (Bitte um tabellarische Aufstellung mit 

Zeitachse der zu planenden, bereits geplanten, in Ausführung befindlichen und abgeschlossenen 
Infrastrukturmaßnahmen)? 

2. In welchem Umfang und hinsichtlich welcher Projekte hat die Stadt Eisenach die 
Breitbandförderung des Landes und des Bundes zur Vorbereitung, Planung und zum Ausbau 
beantragt? Welche Maßnahmen sind bewilligt/nicht bewilligt worden und in welcher Höhe? 

3. Wie sind die Aufgaben innerhalb der Stadtverwaltung zur Koordinierung der digitalen 
Infrastruktur geregelt? Durch wen und in welchem Umfang erfolgt die Zusammenarbeit mit der 
SEG, den planenden bzw. bauausführenden Unternehmen und den jeweiligen 
Genehmigungsbehörden? 

4. Besteht hinsichtlich der einzelnen Infrastrukturmaßnahmen eine Prioritätenliste, insbesondere 
für die digitale Infrastruktur Bildung und Wirtschaftsförderung? Wenn ja: Bitte um Vorlage; wenn 
nein: warum nicht?  

 
 
 
Herr Christoph Ihling 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 
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